

Dimanche 29 mai 2022

**La ténèbre qui vient, vous ne la voyez même pas venir,
vous continuez votre vie d'insouciance.
Ce qui va changer vous clouera au sol, vous mangerez la poussière.**

Je me rends dans une église de village pour assister à la Messe dominicale. À ma grande déception, l'église est vide. Je ressens un grand désarroi et une profonde tristesse. Je ne comprends pas ce qu'il se passe. Aussi, je m'assois sur un banc de l'église, devant le Tabernacle et je m'épanche devant le Seigneur. Au bout d'un moment, j'entends un bruit dehors et je me lève, une personne est en train de consulter la feuille paroissiale affichée à l'extérieur que je n'ai même pas eu l'idée d'aller regarder. Je vais la lire et je découvre que j'ai confondu deux villages ; mais il est trop tard pour que j'aille dans le village où se déroule la Messe. Je suis désespérée...

[Christine] Mais pourquoi ne m'as-tu pas prévenue, Seigneur, que je me trompais de lieu de célébration ?

[LE SEIGNEUR] Pour te dire combien Je souffre de Mon Église. Je te mène seule comme Je suis seul, que tu goûtes aux souffrances de Mon Cœur. Quelle frivolité dans Mon Église ! Que de souffrances allez-vous endurer Mes enfants ! La foi n'existe plus. Chacun accomplit des rites mais vous agenouiller devant Moi, vous ne le savez plus. Vous êtes si raides, si raides et vos cœurs sont si froids ! Il ne fait bon ni au-dehors ni au-dedans. Ma soif ne fait qu'empirer et Ma langue est desséchée. Vous ne M'écoutez pas, vous n'entendez pas Mes Paroles, vous êtes si préoccupés de vous-mêmes !

Enfants, la ténèbre qui vient, vous ne la voyez même pas venir, vous continuez votre vie d'insouciance. Ce qui va changer vous clouera au sol, vous mangerez la poussière. Vos cris, enfants, ne seront plus entendus.

[Ch] Seigneur, pourquoi cela ?

[LE SEIGNEUR] Vous marchez dans la désobéissance, vous posez vos pas dans les pas de Satan. Vous n'écoutez pas, vous ne M'entendez même pas.

Vous allez être écrasés par la ténèbre et vos idoles de cuivre et d'argent s'écrouleront et, comme vous n'avez pas nourri vos cœurs au son de Ma Parole, vous disparaîtrez dans les entrailles de la terre. Votre désobéissance et votre apostasie ont pour conséquence les fléaux à venir. Ne vous ai-je pas dit «préparez vos cœurs, préparez vos cœurs aux temps qui viennent et préparez vos cœurs à Ma venue» ? Ma venue, enfant, sera là quand il n'y aura plus aucun espoir. La terre dévastée verra le Ciel s'ouvrir et Ma venue purifiera la poussière de ce monde.

Mon Église, enfant, c'est l'ensemble des hommes.
Débarrasse-toi de l'ancien, l'ancien se meurt, c'est le Nouveau qui vient.

[Ch] Ô Seigneur, je m'écrierai comme Isaïe «Seigneur, je suis un homme aux lèvres impures», au cœur impur, aux pensées impures. Sauve-moi, mon Dieu, délivre-moi, ne m'abandonne pas.